

20230502 Tribune de Lyon

<https://tribunedelyon.fr/societe/lyon-un-rassemblement-pour-le-droit-des-immigres-mardi-2-mai/>

Lyon : un rassemblement pour le droit des immigrés mardi 2 mai

La rédaction - 2 mai 2023 mis à jour le 3 mai 2023

Mardi 2 mai, un rassemblement a eu lieu à proximité de la préfecture du Rhône pour protester contre le mauvais traitement des demandes de droits des personnes immigrées. Un événement qui a été soutenu par des associations, le barreau de Lyon et des avocats.



© Anouck Vassé

Ils étaient 650 personnes à se réunir ce mardi 2 mai selon la police chargée du rassemblement. A l'arrière de la préfecture du Rhône, des personnes de tous âges sont venues réclamer un meilleur traitement des demandes de droits des personnes immigrées de Lyon par la préfecture.

Lise a 22 ans et fait partie de l'association La Cimade depuis septembre. Elle est venue pour donner une voix à ces personnes : « *je trouve ça trop injuste qu'ils soient si peu à recevoir leurs titres de séjour. Certains se voient refuser leurs droits, quand d'autres n'ont même pas de réponse. C'est inadmissible* », a-t-elle expliqué.

Depuis quatre ans, Titus subit cette administration dénoncée aujourd'hui. Il est originaire de Kinshasa en République Démocratique du Congo et a fait ses démarches en 2019 : « *Je suis là parce que je ne vois aucune avancée à mon dossier. La préfecture ne m'accorde que des renouvellements de récépissé* », précise-t-il.

« On demande simplement que la préfecture du Rhône respecte les décisions de justice »

Parmi les personnes présentes pour appuyer leur mécontentement, on trouve des avocats. C'est le cas de Yannis Lantheaume qui exprime des revendications claires : « *On demande simplement que la préfecture du Rhône respecte les décisions de justice. En 2022, j'ai gagné*

vingt affaires pour respect de délai, à ce jour aucun jugement n'a encore été respecté par la préfecture. »

Des avocats qui dénoncent leur incapacité à réaliser leur travail correctement et plus encore, qui se questionnent quant à la gestion de la cause des immigrés à Lyon : « *Si les jugements ne sont pas respectés, je ferme boutique. Mais au-delà de ça, cette situation doit tous nous questionner en tant que citoyen* » estime Yannis Lantheaume. Jusqu'en début d'après-midi, la manifestation s'est finalement étendue au palais de justice.

Anouk Vassé